

**KEMENKES POLTEKKES BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN (KAMPUS BOGOR)
PROGRAM DIPLOMA TIGA
LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2024**

Amalia Fazrin Insani

Nim : P17324221004

Asuhan Kebidanan Pada Ny. P Usia 43 Tahun Dengan Mioma Uteri Dan Anemia Ringan Di RSUD Ciawi

VI Bab, 33 Halaman, 6 Lampiran, 1 Gambar

ABSTRAK

Mioma Uteri yang disebut juga dengan fibroid uterus adalah tumor jinak otot polos uterus yang terdiri dari sel-sel jaringan otot polos, jaringan pengikat fibroid, dan kolagen. Gejala yang ditimbulkan nyeri, teraba ada benjolan, perdarahan diluar siklus menstruasi, dan akibat tekanan. Mioma uteri dapat menyebabkan infertilitas, menurunnya kesuburan, status menstruasi dan menyebabkan anemia. Hasil kajian data penulis selama Desember 2023 – April 2024 terdapat 28 klien yang menderita mioma uteri dan 6 klien mengalami mioma uteri dengan anemia. Tujuan penulis membuat laporan tugas akhir ini adalah agar penulis dapat mengetahui, memahami dan mampu memberikan asuhan kebidanan pada Ny.P Usia 43 tahun dengan mioma uteri dan anemia ringan.

Metode yang digunakan dalam bentuk laporan kasus melalui pendekatan manajemen kebidanan dan teknik pendokumentasian SOAP. Teknik pengumpulan data dalam laporan kasus ini melalui wawancara, pemeriksaan fisik, observasi, studi dokumentasi dan studi literatur.

Hasil pengkajian data subjektif yang didapatkan yaitu Ny. P usia 43 tahun datang ke RSUD Ciawi untuk kunjungan ulang dan memeriksa keadaannya, HPHT : 29-04-2-2024. Pengkajian data objektif Ny. P konjungtiva merah muda, sklera putih, bibir pucat, ekstremitas tidak ada edema, abdomen teraba massa dan terdapat nyeri tekan, pemeriksaan USG ditemukan mioma uteri jenis mioma intramural, dan didapatkan HB ibu 10,1 gr/dl. Analisa yang didapatkan Ny. P usia 43 tahun dengan mioma uteri dan anemia ringan. Penatalaksanaan yang dilakukan pemberian terapi obat visanne 2 mg 28 tablet 1 x1 untuk mereduksi pertumbuhan jaringan endometrium.

Kesimpulannya setelah diberikan asuhan seperti memberikan edukasi terkait gizi untuk ibu anemia serta cara konsumsi tablet fe yang optimal klien dapat mengalami kenaikan HB yang optimal. Saran untuk klien agar menjaga pola makan.

Kata Kunci : Mioma Uteri, Anemia

Pustaka : 20 (2019 – 2023)